

Fußball-Europameisterschaft 2024 in Deutschland - und die Kirchen sind dabei!

## Kirche mitten im Leben und Gott mitten unter uns

Bei einer Europameisterschaft begegnen sich Menschen aus vielen Ländern. Für uns als Christinnen und Christen gehört Gastfreundlichkeit zu unserem Glauben (Hebr 13,2). Wir heißen alle willkommen, die das bunte Miteinander leben wollen.

Fußball kann Werte vermitteln, die auch für die Gesellschaft wichtig sind: Fairness, Respekt, gegenseitige Wertschätzung, Teamgeist,



internationale Solidarität. Wir treten ein für ein Europa der Gemeinsamkeiten, in dem niemand ins Abseits gerät. Als Kirche wollen wir mithelfen, dass das Spiel fair bleibt und wir alle dabeibleiben – im selben Geist und gemeinsam. Wir sind für unterschiedliche Mannschaften, aber wir sind eine Fußballfamilie – auch deshalb, weil wir Gottesfamilie sind, Kinder eines guten Gottes – dessen "Freude es ist, bei den Menschen zu sein" (Spr 8,31)







Hier findet Ihr Ideen und Impulse, wie Ihr die doppelte Begeisterung mit anderen teilen könnt: in Gottesdiensten, auf der Straße, im Netz – und wie wir uns auch als Glaubensfamilie bei der EURO 2024 begegnen können.

fussball-begeistert.de ist eine Initiative der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) und der Deutschen Bischofskonferenz (DBK) zur Fußball Europameisterschaft.

